

Nivel 6º

Junio

Bueno chicos y chicas de sexto...hasta aquí hemos llegado.

Estas tres semanas de junio, en realidad, tres horas de francés las dedicaremos a terminar lo atrasado. Si alguna persona lo lleva todo al día, conmigo ha terminado.

Si alguien quiere comentarme algo no dudéis en poneros en contacto conmigo vía mail.

Nuestro camino de cuatro años de francés en primaria termina... y os dejo el enlace a una canción de ZAZ que nos viene perfectamente ante la situación que todos nos encontramos.

Espero que tengáis mucha suerte en la nueva etapa que comenzaréis en septiembre.

<https://www.youtube.com/watch?v=6THHrPyZQuQ&list=PL2yfJdcHNt9b4s-JVf27m7Xa-WOzPmANK&index=19&t=0s&app=desktop>

Un beso

Manoli